

令和6年 第4回長南町議会定例会 一般質問

NO. 1

順位	議席番号 氏名	件名	要旨	備考
1	1番 太田久之	複合施設(中央公民館)建設について	①複合施設建設の趣旨について伺う ②複合施設建設場所の選定の根拠について伺う ③複合施設を建設するにあたり、既存の町施設の活用方法について伺う ④複合施設建設にあたり周辺整備の構想について伺う ⑤経済効果をどのように考えているのか伺う	
2	10番 加藤喜男	町長との座談会について	①11月17日に行った町長と町民との座談会において、午前の部、午後の部の参加者数は ②各々の部における主な話題は ③午後の部で町中央公民館の仲宿への移転計画が話題となり、町長よりこの計画について「白紙」との発言があったと聞く。この発言はどの様に受け止めれば良いのか ④今回の座談会の内容は町の広報で町民へ知らせるのか	
		中央公民館の仲宿への移転計画について	①仲宿に移転するメリット、デメリットは ②移転することにより活性化し、賑わいを取り戻すことができると考えているようであるが、客観的なデータは ③長南集学校により人の交流が生まれているようであるが、街中の賑わいは無い。公民館を建てても同じように商店街との関係は分断されたままだと思われる。活性化させるには、空き家店舗に事業者を誘致したり、交通量をコントロールするなどの商店街作りが必要であり、公民館を建てることで活性化が図れるとは考えにくいとの意見も聞かれるが、どう考えるか ④小中学生は公民館に行く際、車道が狭く車も多い道路を自転車で行くケースが多い	

令和6年 第4回長南町議会定例会 一般質問

NO. 2

順位	議席番号 氏名	件名	要旨	備考
2	10番 加藤喜男 (つづき)		<p>と考えられる。安全確保をどの様に考えるか</p> <p>⑤幼児やお年寄りが気分転換などのため外にでることがあるが、交通量も多く、予定地は不安である。安全についてどの様に考えるか</p> <p>⑥予定地の土地購入や造成費もさることながら、川側など大規模に造成しなくてはならない。この様な土地への建設は不安が残る。どの様に考えているか</p> <p>⑦仲宿周辺は河川に接している。公民館は避難場所の要素も大きく、増水の心配もしなくてはならない。避難場所としては適当ではないと思うが、どう考えるか</p> <p>⑧駐車場確保のため、旧長南小のプールを潰して駐車場にするような案や長南ハイランド奥の谷津も将来的に駐車場として考えるとの案があったと思う。本当に考えているのか</p> <p>⑨防音は考慮するとしても、音を自由に出せない。楽器や歌などのサークル活動、子どもの鳴き声など近所に気を遣うのは心理的に負担になる。周辺が住宅街でない方がのびのびできるが、どう考えるか</p> <p>⑩長南2、3区の地元説明会を8月6日の平日に役場で行なったが参加者は8名であった。全町民への説明会を行なわないのか</p> <p>⑪公民館を使用する各サークルなどへの意見を聞くことは最も重要であると思うが、行ったのか</p> <p>⑫まちづくり委員会に対し、公民館建設場所を仲宿か現在の場所かの諮問を行った。同委員会では現在の場所が良いとの意見が圧倒的であったにも関わらず、「費用対効果や町の将来計画全般にわたる財政的負担及び賑わいの創出などを考慮する中で、今</p>	

令和6年 第4回長南町議会定例会 一般質問

NO. 3

順位	議席番号 氏名	件名	要旨	備考
2	10番 加藤喜男 (つづき)		<p>後は町執行部において熟慮を重ね適切な方向で進めていく事を容認します。」の答申であった。これは、審議内容を無視した答申であり誠に残念である。費用面を考えた場合、補助金を除いた町の費用としては、現在の場所で3億円、仲宿に建設した場合4.5億円程度が予想され、1.5倍もの費用がかかるが、同委員会が示した費用対効果の面をどのように考えているのか</p> <p>⑬仲宿のこの地はかつて「渡邊辰五郎記念館」を計画した地である。多くの町民は、町長はなぜこの地に執着するのかとの声も聞く。購入予定地の地権者は3名いると聞く。町長と親しい人はいるのか</p> <p>⑭土地の買収額はどの程度を想定しているのか</p> <p>⑮第3回の定例会で議決された調査費660万円の内訳は</p> <p>中央公民館の仲宿移転についての反対署名について</p> <p>ほとんどメリットが無いと思われる仲宿への移転について反対し、現在の場所が良いとする町民の署名が町長に出され、その数は2000人以上のようである。町長はこの数をどの様に考えているか</p> <p>議員全員協議会について</p> <p>①議員全員協議会はどの様な会と認識しているか</p> <p>②中央公民館移転問題については、町執行部より8月19日に移転案が議員全員協議会で説明がなされ、1週間後の8月26日には再度議員全員協議会が開かれ議長は議席順に各議員に意見を求めた。そして、その後間もなくこの執行部案に対する賛否を求められ賛成6、反対2の結果になった。この結果を受け議長は、直ちに町長宛に執行部の案については、「全員協議会を開催して慎重に協議検討した結果、町中心部（仲宿）の賑わい創出と町活性化のためにも適切と判断し、意見を添えて承認します」</p>	

令和6年 第4回長南町議会定例会 一般質問

NO. 4

順位	議席番号 氏名	件名	要旨	備考
2	10番 加藤喜男 (つづき)		<p>として議会が承認したとして議長名で書面より回答した。議長に対し、議員全員協議会を開き、議会が承認したとの証が欲しいと要望したのは町長か</p> <p>③議員全員協議会とは、平成20年の法改正にもとづき、法100条第12項に「議案の審査や議会の運営に関し協議や調整を行うための場」として設置されたもので、議長が招集し、全議員で構成され、町長などの執行機関から報告や説明を受けたり、意見を述べたりする機関」。法令に基づくものではないため、議案の審議・審査はおこなわないとされている。今回、この協議会で最も重要な案件と思われる建設位置について議会が議決したような形で承認書を出し、町長・執行部はそれをありがたく受け取っているが、町長はなぜ定例会で議案として上程しなかったのか</p>	
		熊野の清水直売所について	現在の状況と今後は	
		町在住の外国人の状況について	国別、性別及び本町に居住する目的は	
		児童クラブについて	現状と今後の問題点について	
		結婚対策について	マッチングアプリやオンラインお見合いの進捗状況は	
3	2番 鈴木ゆきこ	地域の防犯について	<p>①地域の防犯カメラ設置について</p> <p>②高齢者でも分かる言葉で、不審者の情報発信を積極的にして、町民への共有を図る</p>	
		投票しやすい環境づくり	投票所が2カ所減り、有権者に対して今までとは違う反応が見られたか	
		自転車用ヘルメットの公費助成	事故防止から自転車に乗るときにはヘルメットの着用を呼びかけていますが、ヘルメットの公費助成ができないか	
4	8番 森川剛典	公共福祉施設の在り方について	①公民館を建て替えしなければならないことによる複合施設の建設がいろいろと問題視されているようですが、公民館という施設が時代の認識で変わりつつあるなかで、	

令和6年 第4回長南町議会定例会 一般質問

NO. 5

順位	議席番号 氏名	件名	要旨	備考
4	8番 森川剛典 (つづき)		<p>町は公民館のような施設をどのような位置づけとして構想を持っているのか改めて伺います。</p> <p>②公共福祉施設の利用向上は町の活性化に繋がると思いますが、どのような施策を展開しているか伺います。</p> <p>③今後の複合施設の建設の進め方についてはどのような考えを持って進めていきますか。</p> <p>社会福祉ボランティアの育成について 超高齢化社会時代にある長南町で、自宅やその周辺、あるいは地域の公共的負担など、草刈りや整備に関して、半ボランティア的活動を始めている人たちがいますが、行政として支援できることや相談窓口の在り方について伺います。</p> <p>D X 関連の取組について ①D X 関連ではどのような構想の下に、取り組みがなされていますか ②地域活性化企業人協定で締結された方はどのような事を担当されて取り組んでいますか ③取組の評価・反省と今後に向けた課題などについて伺います。</p>	